

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 58ª y 59ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 15 de 2024



Principios
Congregación

“Debemos comprender que, aunque las ciencias médicas no son perfectas ni siempre exactas en el tratamiento de enfermedades mentales o problemas de discapacidades, debemos tener un equilibrio y buscar ayuda bíblica sabia y ayuda profesional esencial.”

Esto es lo que bíblicamente debe hacer:

QUINTO: En toda familia con hijos naturales, adoptados o especiales, los padres deben establecer una estructura de límites bíblicos saludables.

“Establecer una estructura de límites que ordenan las relaciones familiares y no permiten abusar ni ser abusados es esencial en todo hogar, especialmente cuando existen hijos con discapacidades o enfermedades mentales.”

UNA RESPUESTA BÍBLICA QUE DEBE SER COMPRENDIDA.

“La psiquiatría no es una ciencia exacta y muchos de los diagnósticos de los llamados problemas de salud mental en realidad son un asunto moral que no necesita de drogas para poder superarlos sino la dependencia del poder de Dios y la determinación de vivir sometido al diseño de vida divino y a su sabia moralidad.”

Conclusión:

“Los pastores no debemos ser simple predicadores, motivadores u oradores impresionantes, debemos ser consejeros o tener en la congregación consejeros disponibles o consejeros a quienes pueden referir para que orienten bíblicamente a las almas, angustiadas, deprimidas, con problemas de salud mental o cualquier discapacidad.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 58ª y 59ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 15 de 2024



Principios
Congregación

“Nuestro más grande ejemplo de cómo responder frente al sufrimiento personal y al sufrimiento y los desafíos que enfrentan otras personas es nuestro Señor Jesucristo. Nuestro deber es imitar el amor de nuestro Salvador.”

LA RESPUESTA DEL SALVADOR: Actitudes y acciones que deben ser imitadas.

“Nuestro deber es desarrollar nuestra empatía y practicar nuestro amor imitando a Jesús nuestro Salvador.”

Dios nos ama y a muchos usa pese a sus discapacidades.

Cristo nos ama pese a nuestras discapacidades porque todos tenemos algún tipo de minusvalía o discapacidad, desde las más sencillas hasta las más complicadas, porque no tenemos cuerpos perfectos.

Moisés: Problema de lenguaje y con Dios poderoso en palabras.

“Luego el Señor le dijo a Moisés: Vuelve a hablar con el faraón, rey de Egipto, y dile que deje salir de su territorio al pueblo de Israel. ¡Pero Señor! contestó Moisés, si mi propio pueblo ya no quiere escucharme, ¿cómo puedo esperar que me escuche el faraón? ¡Soy tan torpe para hablar!”

(Éxodo 6:11-12)

EL AMOR Y LA EMPATÍA DEL MAESTRO: Nuestro deber de imitarlo.

“Jesús nunca ignoró más bien se identificó con las personas con alguna discapacidad cuando precisamente eran despreciadas en su comunidad. Nuestro deber es no ignorarlos e identificarnos con sus desafíos.”

“Debemos recordar que Jesús conoce el desprecio porque fue despreciado y el sufrimiento porque Él tomó nuestro lugar y sufrió por nosotros. Nuestro deber es tener empatía con las personas que sufren.”

“Debemos observar como Jesucristo actuó y amar como Él amó. Nuestro deber es amar como Cristo amó.”

